

## Feuerwehrball in Maria Lankowitz war bestens besucht

Erwartungsvolle Stimmung und prächtige Dekoration bürgen alle Jahre dafür, daß der Feuerwehrball in Maria Lankowitz-Kemetberg zu einem besonderen Ereignis wird. Unsere Gäste und Ballbesucher, viele kann man schon als Stammbesucher bezeichnen, sprechen oft die Meinung aus, daß diese Veranstaltung in den ländlich, und doch moderne Atmosphäre ausstrahlenden Sälen im Berggasthof Wiendl in Kemetberg zu den schönsten und vor allem lustigsten Veranstaltungen in der nicht kargen Veranstaltungspalette im Bezirk gehört.

Der ausgezeichnete Besuch und die Hochstimmung, die dem Feuerwehrball immer wieder sein Gepräge gibt, sind wohl schönste Faschingstradition und aus unserem Markt nicht mehr wegzudenken.

Wenn uns auch in Ermangelung eines großen Festsaaes, wie er anderen Veranstaltern im Bezirk zur Verfügung steht, fehlt, so nehmen unsere Ballbesucher die Anfahrt auf der Stubalmstraße zum Wiendlwirt gerne in Kauf, wissen sie doch, daß die Männer der Marktfeuerwehr bestrebt sind, das Beste in Bezug auf Gestaltung, Dekoration und Musik zu bieten, und der Gasthof selbst, ist wohl beste Reklame für unsere Veranstaltung.

Daß es in Küche und Keller stimmt, und alles, aber auch wirklich alles zur Verfügung steht, um die Ballstimmung in richtig ungeahnte Höhen zu treiben, dafür bürgt die Chefin vom Haus. Sie zeichnete für hervorragende Speisen und gepflegte Getränke, aber auch für eine flüssige Bedienung gerne verantwortlich.

Unter diesen Voraussetzungen, denen viel organisatorische Arbeit vorausgeht, von der man aber nicht spricht, kann man wohl von einem bestens gelungenen Ball sprechen. Für den musikalischen Teil gaben auch heuer wieder die Kemetberger Musikanten ihre Visitenkarte ab. Daß unsere tanzfreudigen Gäste nicht zu kurz kamen, dafür sorgten die unermüdlich spielenden Kemetberger, die den unzähligen Tanzpaaren richtig einheizten und für dementsprechende Hochstimmung sorgten.

Unter den vielen Besuchern waren auch wieder viele Ehrengäste anwesend. Gendarmerie- und Justizbeamte, aber auch Freunde aus der Bank- und Geschäftswelt gaben uns die Ehre ihres Besuches. Nicht übersehen konnte man die Nachbarwehren, die gerne auf Gegenbesuch kamen.

Der große Erfolg und gute Verlauf dieser Ballveranstaltung, lassen uns aber nicht vergessen, daß wir der geschätzten Bevölkerung für ihren Besuch und für die Abnahme von Eintrittskarten herzlich danken und daß sie für das Gelingen viel beigetragen hat.

**Das Kommando der FF Lankowitz**